

LETTRE DE JUILLET 2023

Je suis prêt à affronter la canicule et vous?

Bonjour à tous,

✓ Les nouveaux :

- Uline : petite puce roux pâle de 8 mois qui a été lâchement abandonnée aux JF avec ses bagages (panier de transport, couffin, litière ..).
 - Tequila vient des Bathes elle est noire et blanche et a environ 1 an, très gentille.
- Utopia une petite tigrée, elle fait partie des nombreux chats qui sont aux Bathes et que nous allons devoir trapper et stériliser.
 - 3 chatons qui étaient à Aldi mais il nous faut trapper la mère.
 - 5 chatons des Bathes et là aussi nous devons trapper la mère.
 - Symphonie a été trouvé à la résidence Windsor, c'est une jolie tigrée.

Il reste beaucoup de trappages, de stérilisation et identification à faire!

✓ Les chanceux :

- Nala , la timide, a enfin trouvé sa maison, elle est heureuse d'avoir trouvé chaussures à ses coussinets !
 - Mary la dernière chatonne de Tessy.
- Bagheera , appelé affectueusement gros doudou âgé de 10 ans est en FA chez Elodie et Mathieu. Il a retrouvé une nouvelle jeunesse auprès de sa copine Tartine qui a un an.
- ✓ Trappage: Solo et Saxo aux Bathes, Cléopâtre dans la ZI, tous remis sur leur terrain.
- ✓ Histoire de Suki : il est rentré chez lui amaigri et bien fatigué il a disparu pendant 6 semaines et sa famille pensait ne jamais le revoir, comme quoi il ne faut jamais désespérer.



Princesse ex Peste la miraculée.

Sauvetage : voici Peste rebaptisée Princesse par Joyce sa FA. Elle est restée enfermée environ 6 semaines à G20 et elle a pu être sauvée grâce à la ténacité de Christel et l'aide du gérant de G20 qui a cassé un mur et a pu aller la chercher.

- √ Véto: facture de juillet 1606.80 €.
- ✓ Nous serons au village des associations le 2 septembre.

Amichalement vôtre. Liliane

Contact: chatsulissiens@gmail.com 0671956749